



## Sortie Oradour sur Glane

publié le 20/03/2025

Dans le cadre du programme d'Histoire et de leur parcours citoyen, tous les élèves de 3e sont allés visiter le village martyr d'Oradour sur Glane. Au programme de cette journée intense : visionnage du témoignage de Robert Hébras, un survivant du massacre, visite du centre de la mémoire et découverte du village martyr. Une sortie pour se rendre compte et découvrir que notre patrimoine proche a été touché par la 2e Guerre mondiale. Une journée sous le signe du devoir de mémoire et de l'engagement citoyen, afin de ne plus jamais revivre cela.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.